
自由記述欄（長い文章については、省略有り）

挨拶のできない子が多い。

学年だよりにその学年が参加する行事、必要な持ち物を１ヶ月分まとめて載せて欲しい

月行事予定と下校時刻一覧は両面印刷ではなく別々に。

下校時刻一覧の配付の遅い月があった。毎月、中旬には欲しい

文化祭が前のように体育館で他の学年も全員でゆっくり見れるとよい

文化祭を以前のように体育館で全体発表の形に戻してほしい。（多くの教室で展開しているので時間内に見切れないのが残念）

２月の授業参観で子供が２学年(６年のコサージュと４年の1/2成人式）にいるとみられない別日などの工夫してほしかった

授業参観orフリー参観の日を増やしてほしい

子どもが楽しく学校に通っているので有難く思っております。

学校に活気があるように感じる。

担任が一緒に遊んでくれたり、勉強を教えてくれるので学校が楽しいと言っている。

文化祭では一人一人の児童が責任をもって発表していると感じた。

授業の進み具合にクラス差があるのでは。配慮の必要な児童には補助の先生を付けられないのか。（クラスでも差があり暇にしている児童もいる）

漢字を丁寧に見てほしい

通級指導教室を作ってほしい。

配慮が必要な子に対してきめ細かな対応をして頂き感謝しています。

いじめられた時がある。

泣くから注意をしない、周りの目があるから怒らない(叱らない)ではなく、正しいことをはっきりと伝えてほしい。

理不尽ではなく、正しいことを子ども達に厳しく教え、反発しても正面から向かって対応してほしい。

放課後、校庭で遊んでもいいのか。そのルールがわからない。

下校後遅い時間まで遊んでいる児童がいる。１年生で１８時以降外にいるのは不安。

担任の先生が子ども達とよく向き合ってくれている。相談もしやすい。

交通安全に配慮していただき、横断歩道で校長先生がにこやかに見守ってくれているのがよい。

縁石に乗って登校している児童がいる。登下校指導をお願いしたい。

給食の量についてお願いしたが、変わっていないと本人が訴えています。

ローソンの横断歩道にも朝の立哨が欲しい。冬はミラーなどが凍ってしまい見えなくなってしまうので。

１６号を越えてローソンに渡る時が心配。スクールゾーンをもっと徹底できないか。

先生の対応に疑問を感じる時がある。

問題に対して直ぐに対応してくださり感謝している

同級生の言動が適切でない。我が子が戸惑っている。

「言葉のいじめ」について学習してほしい。

(１年生には体力的にきつい)土曜授業の必要性を今一度検討してほしい。

トイレの臭いがひどい。

部活で下校が遅くなる時は、早めに連絡してほしい。(子どもを通じて）また、遅くなったときは教師の見回りが必要だと思う。

部活の発表する場面が４回だけなのでたくさん練習をしているから聞いてほしいと思う

女の子が肌を露出した格好でウロウロしているのが心配。

地域の方々の協力が日頃から感じられ大変ありがたく思っている。
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